

Puchuncaví

Estudiantes de Puchuncaví realizan pasantía en Central Ventanas de Quintero Energía

Quintero
energía

• *Doce jóvenes del Complejo Sargento Aldea realizan una pasantía técnico-profesional en la Central Ventanas, en un programa que ya ha beneficiado a más de 500 alumnos de la comuna*

Desde abril y hasta noviembre de este año, doce estudiantes de tercero y cuarto medio del Complejo Educacional Bicentenario Sargento Aldea están realizando una pasantía técnico-profesional en las instalaciones de la Central Ventanas, ubicada en la comuna de Puchuncaví. La iniciativa forma parte del Programa de Educación Dual, un modelo formativo que busca complementar el aprendizaje en el aula con experiencias reales en el entorno laboral.

“Para Quintero Energía, formar parte del proceso educativo de los jóvenes de Puchuncaví no solo es un compromiso, sino también una inversión en el futuro de la comuna y sus habitantes. Sabemos que la educación técnica es muy importante para la región y el país, por eso nos hemos comprometido siendo un puente entre el conocimiento teórico y la experiencia con este Programa Dual”, destacó Marcelo Morales, gerente de Operaciones de Quintero Energía.

La propuesta, que se desarrolla de manera ininterrumpida desde 1999, ha permitido que más de 500 jóvenes de la comuna adquieran herramientas técnicas, administrativas e industriales dentro de diferentes empresas e instituciones del territorio. En el caso de la Central Ventanas, los estudiantes asisten dos veces por semana y son acompañados por trabajadores y trabajadoras que se convierten en tutores o “Maestros Guías”, guiando su aprendizaje de manera personalizada.

Morales agregó que “mediante la aplicación práctica y en situaciones reales de trabajo, los estudiantes logran completar el círculo educativo, lo que les entrega una herramienta clave para una inserción laboral exitosa”.



Joel Lequiz, jefe formación técnica del liceo Bicentenario Sargento Aldea Las Ventanas de Puchuncaví dijo que “estamos muy contentos y agradecidos de Quintero Energía por el constante apoyo a los estudiantes del área Técnico profesional, de las especialidades de Electricidad y Administración, por dar inicio nuevamente al Plan de Formación en su modalidad de alternancia.

Ana Segura, estudiante de 4to medio en Administración, aseguró que este tipo de programas son muy importantes porque les permiten conocer cómo funcionan las empresas. “Estoy emocionada de comen-

zar esta nueva etapa, de aplicar los conocimientos teóricos que he aprendido en el colegio y ponerlos en práctica en un entorno real”.

Además de los conocimientos técnicos, el programa busca potenciar habilidades como la responsabilidad, la adaptabilidad y el trabajo en equipo, preparando a los jóvenes tanto para su inserción laboral como para continuar estudios superiores. Esta experiencia, valorada por los participantes y sus familias, representa una puerta concreta hacia mayores oportunidades de empleabilidad.

